

Forums pour les consommateurs

Grossesse

Par Profil supprimé Posté le 01/08/2018 à 12h43

Je suis une consommatrice de coke (2/3g semaine) et viens de découvrir ma grossesse. Ya til un risque pour mon bébé si je le garde en arrêtant tout des aujourd'hui ?

3 réponses

Profil supprimé - 01/08/2018 à 22h02

Ya toujours un risque..c fragile bébé, si tu poste là tu te pose des questions.. j'allais à la PMI pour mes bébés les personnes étaient cool ..prends soin de toi

Profil supprimé - 02/08/2018 à 11h19

Merci de ta réponse. Je me pose beaucoup de questions, bébé s'est installé sans que se soit prévu (sterilet !) un signe peut être..... Je ne sais pas quoi faire. Je ne veux pas ruiner sa vie parceque je me suis un peu amusée et en même temps dur dur de tout arrêter

Profil supprimé - 03/08/2018 à 05h58

En fait tu dois demander à ta gynéco pour le stérilet voir si la grossesse est bien commencée au bon endroit,pas de grossesse extra utérine etc,c'est grave ça fait super mal, et si tu ne préfères pas être enceinte et interrompre ta grossesse tu as le droit mais il faut pas que ça soit trop tard, moi j'ai perdu un bébé à 15semaines et fait des fausses couches à 4-5 semaines, ca m'a fait moins souffrir quand c'était précoce,a 3mois j'ai eu très mal au ventre et perdu du sang beaucoup,aussi je pense toujours au foetus de 3mois aujourd'hui j'ai deux petits, là ils dorment encore ,c'est super de te poser la question de sa santé et des risques de la coke ,pense à toi aussi..tu es à combien de semaines? Bonne journée à toi